

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Bina Anak MTSN 1 Saat Bermain di Pasekon: Ciptakan Kesadaran Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 6, 2024 - 15:11



Polres Cianjur polda jabar - Bhabinkamtibmas AIPDA Gunawan dari Polsek Pacet Polres Cianjur melakukan kegiatan Anjang Sana kepada siswa-siswa MTSN 1 yang sedang bermain di Pasekon pada hari Kamis, 7 Juni 2024. Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan sekolah, Bhabinkamtibmas aktif memberikan sosialisasi dan penyuluhan kepada para siswa. Kegiatan Anjang Sana ini merupakan bagian dari program Bhabinkamtibmas untuk membangun hubungan yang baik antara

kepolisian dengan siswa-siswa, serta meningkatkan kesadaran mereka akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas AIPDA Gunawan berinteraksi secara akrab dengan siswa-siswa, menyampaikan pesan-pesan tentang pencegahan kejahatan, mengajak mereka untuk tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum, dan memberikan edukasi terkait perilaku positif di lingkungan sekolah. Kapolsek Pacet, KOMPOL Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas AIPDA Gunawan dalam menjalankan kegiatan Anjang Sana kepada siswa-siswa MTSN 1. "Kami sangat menghargai dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya keamanan dan ketertiban. Melalui kegiatan ini, diharapkan siswa-siswa dapat lebih sadar dan bertanggung jawab dalam menjaga lingkungan sekolah," ujar Kapolsek. Bhabinkamtibmas AIPDA Gunawan juga menyampaikan stementnya terkait kegiatan Anjang Sana ini. "Kami senantiasa berupaya untuk mendekati diri dengan siswa-siswa dan memberikan pemahaman yang baik terkait kamtibmas. Dengan kesadaran yang tinggi dari generasi muda, kami yakin lingkungan sekolah akan semakin aman dan nyaman," ungkapnya. Kegiatan Anjang Sana kepada siswa-siswa MTSN 1 di Pasekon ini menjadi bukti nyata dari peran Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan berbudaya kamtibmas.